

浅科小学校だより

賢 優 健

令和4年8月25日(木) NO.5

佐久市立浅科小学校 TEL:58-2102

(文責 校長 熊井 恵子)

夏休みが終わり、8月23日から2学期が始まりました。保護者の皆様のお陰で、子どもたちは大きな怪我や病気をすることが無く、充実した休みを過ごすことができました。

さて、全国的にオミクロン株 BA.5 系統による新型コロナウイルス感染症の感染拡大が続いています。長野県においても「医療非常事態宣言」が発出され、全県で感染警戒レベルが6に引き上げられました。

そういった中での2学期スタート、学校におきましては、子どもたちが少しでも安心・安全に過ごすことができるよう、基本的な感染対策を徹底していきます。特に一定程度距離があっても感染する可能性があるエアロゾル感染予防のための換気については、エアコン使用時においてもしっかりと行っていきます。学習活動や行事については、感染防止に努めながら進めますが、感染リスクの高い活動・行事については内容の変更や活動時間の短縮等、工夫して実施いたします。

子どもたちの安心・安全と学びを保障することを第一に考え、「子どもファースト」の学校づくりを今後も進めていきます。

ご家庭におかれましても、朝晩の健康観察を継続していただき、お子さんやご家族に発熱等の風邪症状がある場合は、登校を見合わせていただきますようお願い申し上げます。

保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 【2学期始業式 学校長の話 「2学期のあいうえお」】

今日から2学期が始まります。夏休みは楽しかったですか？今朝の気持ちはどっちで登校してきましたか？「あ～あ、夏休み終わっちゃったな。朝寝坊もできたしテレビもゲームも自由だったのに、あ～、また勉強か。」「よーし、今日から2学期だ。夏休み、しっかり遊んだし、今日からがんばるぞー。よーし！」

今、2学期ががんばりたいことを発表してくれたお友達からは、「よーし！」という気持ちが伝わってきました。まだまだ「よーし！」という気持ちになれない人も、あせらずに少しずつ心と体を慣らしていきましょう。

さて、2学期は 84日間の授業日を予定しています。1年間で一番実りの多い学期です。心身ともに充実した2学期にするために、心がけてほしいことを「あいうえお」にまとめてみました。みなさんは、どんなことをがんばるか、心の中で考えながら聞いてくださいね。

「あ」は「あいさつ」です。

1学期のあいさつはどうでしたか？ 代表委員の当番さんが、昇降口で朝のあいさつに取り組んでくれてますね。私も時々、昇降口や教室でみなさんとあいさつをしていました。元気なあいさつをしてもらうと気持ちが明るくなって「今日も一日がんばろう」と思うことができました。すばらしいあいさつができる人が多い浅科小学校ですが、「自分から進んで」については、まだまだできそうな気がします。がんばってみましょう。

「い」は「命を守る」です。とても大切です。

今、登校班での集団登校をしています。みんなで命を守る歩き方をしていますか？1学期の集団登校の時、私が見ている場面では、落ちついて安全に歩いている姿が多かったです。低学年の人に合わせて安全に歩こうと気遣っている高学年の人がたくさんいました。本当にすばらしいですね。集団登校が終わっても、自分も友達も安全に登下校できるように歩くことを約束して守って行ってください。命はとても大切です。

「う」は「運動」です。

2学期には大きな行事「運動会」があります。1年生にとっては初めての運動会、6年生にとっては最後の運動会と特別な感じがしますが、2年生3年生4年生5年生のみなさんにとっても、その学年で挑戦する運動会は一生に一度しかありません。自分のめあてをしっかりと決めて、みんなといっしょに練習をがんばりましょう。そして自分のがんばりや友達のがんばりをいっぱい見つけて、認め合いましょう。また運動会に向けてがんばるだ

けでなく、運動会が終わった後も体力をつけるために、自分でできる運動を心がけましょう。

「え」は「笑顔」です。

うれしいことや楽しいことを経験すると、自然と笑顔になります。浅科小学校では、毎日の学校生活の中にも、たくさんの笑顔があります。2学期は、遠足、社会科見学、総合的な学習の時間の活動、修学旅行など、学年の行事がたくさんあります。コロナの影響はまだまだ油断できない状況ですが、できる限りの感染予防をしながら、友達とたくさん思い出をつくり笑顔を増やしましょう。

「お」は「思いやり」です。

1学期の始業式で、みなさんに「あいさつをすること」「友達を大切にすること」の2つをお願いしました。1学期、みなさんの中にはたくさんの「友達を大切にすること」姿が見られました。心がとても温かくなりました。浅科小学校がみなさんにとって「居心地のいい場所」になるためには、やはり「友達を大切にすること、思いやりの心」が大事だと考えます。

私からの2学期あいうえお、「あいさつ」「命を守る」「運動」「笑顔」「思いやり」について、みなさん考えてみてくださいね。

それでは「がんばるぞー。よーし!」という気持ちの人も、「あせらず少しずつ」という人も、みんなで仲良く元気に2学期をスタートさせましょう。

## 交通安全を心がけよう（自転車の安全な乗り方）

### ◎絶対に守るポイント（学校生活のきまりより抜粋）

- 自分の命を守るため、必ずヘルメットをかぶって乗る。
- 二人乗り・片手運転・競走・ジグザク運転などの危険な乗り方はしない。
- 道路を横断するときは、必ず止まって安全を確かめる。交差点や国道は自転車を降りて押して渡る。
- ブレーキ・ベル・ハンドル・サドルの高さなど、整備された自転車に乗る。



## あいさつ運動（川西防犯協会女性部の皆さま）

○8月25日（木）

参加して下さった方達から「浅科小の子は、大きな声で挨拶できる子が多くて気持ちがいい。小さな声の子からも挨拶をしようとする気持ちが伝わってくる」と誉めていただきました。



これからも「進んで挨拶」ができるよう励ましていきます。

### ◎非違行為根絶に向けた職員研修を実施しています

浅科小学校では、職員会議や研修会で非違行為防止に向けた研修を行っています。

8月19日には、佐久警察署より講師をお招きし「飲酒運転を絶対に起こさないための研修」「交通事故を起こさないための研修」を行いました。また、定例の職員会議では「体罰根絶に向けた研修」「わいせつな行為の根絶に向けた研修」「個人情報の管理の徹底」等、事例をもとに話し合い、絶対に非違行為はしないという意識を高めています。今後も継続的な研修を重ね、保護者・地域から信頼される学校を目指します。

## 2学期の主な予定

- 9月2日（金）来入児保護者会①
- 5日（月）～16日（金）  
運動会特別時間割
- 10日（土）PTA 作業（11日予備日）
- 17日（土）運動会（18日予備日）
- 20日（火）運動会振替休日
- 10月5日（水）研究会のため休業日
- 15日（土）地域参観日
- 20日（木）～21日（金）6年修学旅行
- 11月2日（水）就学時健康診断
- 4日（金）望月浅科連P教育懇談会
- 7日（月）鑑賞音楽会
- 8日（火）来入児検査保護者会②
- 18日（金）人権教育参観日
- 25日（金）4年長野市見学
- 12月7日（水）～13日（火）個別懇談会
- 27日（火）2学期終業式
- 29日（水）～1月3日（火）学校閉庁